

El artículo

- En árabe existe un solo artículo que se usa para todos los géneros y números, es decir, para el masculino, el femenino, el singular, el dual, plural..etc.

أل

- Siempre va unido con la primera letra de la palabra.



مُعَلِّمَةٌ
الْمُعَلِّمَةُ



مُعَلِّمٌ
الْمُعَلِّمُ

NOTA: SI EL ARTICULO SE UNE A UNA PALABRA QUE EMPIEZA POR LETRA SOLAR, EN ESTE CASO SE DUPLICA LA LETRA SOLAR POR TASHDID Y NO SE PRONUNCIA EL LAM DEL ARTICULO.



سَيَّارَتَيْنِ
السَّيَّارَتَيْنِ



سَيَّارَةٌ
السَّيَّارَةُ

- La palabra que lleva el artículo no puede llevar pronombre unido ni Tanwin ya que el Tanwin es signo de indeterminación.



غُرْفَةٌ
الغُرْفَةُ

- El artículo no es el único determinante en árabe ya que existe otra forma de determinación se llama “Idafa” que se estudiara más tarde.

كِتَابُ الطَّالِبِ.
سَيَّارَتِي